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1. Teilnahme an den Sitzungen
Ich habe an allen Vorstandssitzungen teilgenommen und den Kreisvorstand mit Rat unterstützt.
Als Gast nahm ich an einer Wettkampfausschusssitzung bezüglich Ratgeber Seltec teil. Das Weiteren
habe ich an der Jahrestagung der Lehrbeauftragten teilgenommen.

2. Ausbildung zur Kampfrichterlehrwartin

Mein Lehrgangsordner wurde im Sommer abgenommen. Als nächstes steht unter Anwesenheit von
einen Tutor aus dem Lehrteam, eine von mir selbständig vorbereitet und durchgeführte
Grundausbildung an. Dies scheiterte bisher an dem prallgefüllten Terminkalendern.
Des Weiteren werde ich umfassend über Regeländerungen vom HLV Lehrwart informiert.

Im Frühjahr durfte ich unter der Aufsicht von Günther Philippi bei der Grundausbildung den Part
Hochsprung und Stabhochsprung übernehmen, und zusätzlich bei allen Themen mein Wissen mit
einbringen. Bei der Fortbildung im November könnte ich unter Aufsicht von Johannes Willschewski zu
einem Thema aus den Bereich „LAUF“ referieren. Nach Rücksprache mit der Kampfrichterwartin Monika
Resch und der Recherche ob dies ein sinnvolles Thema ist, habe ich mich für Staffel entschieden und
vorbereitet. Für das Handout wurden von mir neue Grafiken mit den neuen Staffelmarkierungen erstellt,
mit den Merksätzen Lauf gebündelt und ausgeteilt. Leider war die Fortbildung an einen Freitagabend im
Dunkeln, aus diesem Grunde war es eine rein theoretische Fortbildung und suboptimal. 

Bei der Kampfrichterehrung des Kreises habe ich mich ausführlich mit jungen Kampfrichtern unterhalten
und zusätzliche Eindrücke und Statements gesammelt. Fazit: Es gibt nur wenige junge Kampfrichter, die
meistens in der Doppelfunktion Kari und Trainer sind. Eine Ausbildung im Frühjahr ist keine guter
Zeitpunkt für diese Altersgruppe, bedingt durch Abitur, Klausuren und aktive Bewerbungsphase für eine
Ausbildung.

Prospektiv nehme ich am 24.02.2018 wieder an der Kampfrichterlehrwartsitzung des HLV's teil und
unterstütze Günther Philippi bei der Grundausbildung im März. Dort werde werde ich den Bereich
„LAUF“ übernehmen. Ebenso werde ich weiterhin eine Grundausbildung mit Betreuung durch einen 
Tutor aus dem Lehrteam anstreben. 

3. Allgemeines

Mit Unterstützung von Angela Schröter wurden von mir Scripte für einen Seltec Workshop erstellt. Ein
Workshop wurde angeboten, jedoch meldet sich kein Teilnehmer an. Dies verschärft die Lage bei
Kreismeisterschaften enorm. In zwei kleinen Gruppen hatten Angela Schröter und ich einmal Klaus
Berner und Monika Resch in LA-Net eingewiesen und ein zweites Mal Antje Judt und Daniela
Ellinghausen.  Daniela Ellinghausen wurde zudem in das Downloadverfahren von La-Net in Seltec
eingewiesen, ebenso in die Aufbereitung der Statist in Seltec. Für beides wurden Ihre Scripte zur
Verfügung gestellt. Der Hintergrund für diese Einweisung ist,dass ab 2018 Anträge zur Genehmigung von
Wettkämpfer nur noch papierlos über LA-Net 2 erfolgen können.

Langen, den 22.02.2017
gz. Regina Habermehl
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